

お礼とお祝い

周枳区公民館館長 田中博之

本年も区民の皆様のご理解とご協力によって、「文化祭」は選挙により中止せざるを得ませんでした。他の公民館行事はたくさんの方に参加いただき、無事に終わることができました。本年度までは、京丹後市と周枳区の両方から補助をいただき、いわゆる半官半民での組織でしたが、令和7年度より「大宮町新コミュニティー区長協議会」を中心として組織変更が行われます。それに伴って公民館は周枳区の自治会の一つの組織として活動していくことになります。

活動資金にも影響があり、残念ながら市からの補助が削減されたため、区からの補助を増額していただいたものの、組織のスリム化や行事の削減、縮小を含めた見直しが必要となりました。さしあたって、年度初めに「さくらのライトアップ」は行いますが、「さくらまつり」は中止させていただきます。令和7年度の正式な公民館行事は、新しい「区活性事業実行委員会」により決定しお知らせいたします。

令和7年度も、区民の皆様のご理解をいただきながら行事等を計画し実施していきたいと思っております。ご協力、ご支援をよろしくお願い致します。

大宮町バレーボール大会



3月9日(日)大宮社会体育館で令和6年度の大宮町バレーボール大会が開催されました。昨年度は準優勝に輝きました。本年度は周枳は男子チームが参加し、男子が周枳、河辺、大宮南A、大宮南B、口大野の5チーム、女子が口大野、河辺、奥大野の3チームがエントリーしました。

周枳チームは第1試合の河辺を2-1、第2試合の大宮Bを2-0で下し、2連勝で予選を2位で通過しました。決勝は大宮南Aチームと、第1セットを25-23、第2セットを18-25、そして第3セットを15-12でものにしてなんと優勝をかざりました。本当に寒い一日で、手がかじかむ中での大会で、突き指など怪我の心配をしましたが、選手は声を掛け合い、コートを走り回っていました。みなさんお疲れ様でした。



さくらのライトアップを行います。

寒い時期もあと少しです。公民館前やグラウンドの桜の木はつぼみを膨らませ、確実に春の準備をしています。今年もさくらのライトアップを計画しています。ライトアップされた満開の桜が心を癒してくれるはずですよ。お昼にお弁当を持ってピクニック気分でお花見はいかがですか。また夜におつまみを片手に夜桜を堪能されてはいかがですか。今年は3月29日(土)、30日(日)あたりが見ごろだとか。



ライトアップされた満開の桜が心を癒してくれるはずですよ。お昼にお弁当を持ってピクニック気分でお花見はいかがですか。また夜におつまみを片手に夜桜を堪能されてはいかがですか。今年は3月29日(土)、30日(日)あたりが見ごろだとか。

令和7年3月22日(土)~4月6日(日)

※天候によっては、期間が変更になる可能性があります。

周枳区のホームページにも掲載しています。随時更新していきますのでお楽しみに。
ホームページは「周枳公民館」から「公民館たより My-CMS」をクリックして下さい。